
智行理财网
纯白户能融资是真的吗(纯白户在哪里能贷到款)

这几天雪球很多人在聊美国的一家公司，游戏驿站，代码GME。

做什么的不重要，重要的是几天涨了几十倍。

卖出看涨期权，本质上就是做空。

他的对手有权以800块的价格从段永平手里买来股票，即使股价已经涨到了1000块
，段永平也必须把股票买来低价卖给对手。

不过在下周五收盘的时候，即使股票价格涨到1万块（现价325），段永平也只会赔
掉9000万美元，完全赔得起。

所以有钱就是好。有赌博的心了，拿一小点钱出来玩一把，谁也不会说你不对。

要不然，融券卖出10%，其实也不算特别多，但股价突然涨个10倍，那就完蛋了，
必须采取其他手段挽回。
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比如联合起来对券商施压，让它们出手打压股价，免得自己完蛋拉着它们也完蛋。

目前多方占据着大势。

他们可以自由选择接着买或者卖掉跑路，但空方却必须在期限到来前买入股票，无
论价格高低。

于是很多媒体用“散户狂欢”这样的字眼来吸引眼球，尽管稍微一想就明白，将来
的结局早已注定。

且不说这次的暴涨是否有机构也在做多，其余做空的机构是否会联合起来拔网线，
都一样，该死的跑不了。

如果一项资产的价格远远超出了它的价值，那就必然以暴跌的形式崩溃。

流程上是这样的：

目前很受欢迎，于是股价迅速上涨。

随着暴涨，吸引来了更多目光，额外的资金继续进入，于是股价接着暴涨；

由于当前价格很高、热度也高，交易量非常高，想维持住当前的热度、价格，股价
必须继续暴涨，否则靠暴富情绪吸引来的资金一旦丧失了暴富希望就会迅速撤离。

可是，世面上的资金一共就这么多，关注到了、愿意参与的资金会更少。

随着资产价格的不断提升，需要吸引的资金体量也变得越来越大，直到某天引资困
难，股价稍微那么横盘一阵子：不需要下跌，只要横盘就够了。
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如果你是基于企业值多少钱买入的股票，那么股价下跌几个月都不碍事。然而若是
依靠一时的情绪买入股票，因为情绪是一下有一下没的，所以改变主意只需要一瞬
间。

那个时候，失去兴趣的人抛售跑路，新的买入资金又不够多，股价开始跌；这时的
跌又会导致更多人情绪缺缺，于是继续跌。

后面就是山崩了。

有没有补救的办法呢？

其实是有的，不少资产在这个方面做得特别好。

只是这样的奇迹难以降临到游戏驿站头上。

雪球很多人开始嚷了；“你说得不对！这次是轧空，跟资产价值没有关系！等做空
的机构死完，散户就集体撤退了！”

妈的，我会不知道这是轧空吗？

但你莫非以为，做空的机构跟做多的散户能完美配合，空方精准无比地把散户的全
部持仓买下用于平仓？

动脑子想想，这符合现实吗？

被轧空的空方为了平仓必须买入股票，于是股价被推高，从而吸引来更多散户的加
入。
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装得再大义凛然，其实也就是一帮赌徒想利用抱团的手段逼死另一帮赌徒。股价的
大幅上涨纯粹依靠情绪翻涌带来的资金流入，不信你去问问现在买白酒的基民有谁
真正研究过白酒？

这事的结局，一定是有大量的散户买在了高价，却没能以更高的价格卖给机构。

于是多翻空，多杀多，死在了赌场里。

不信再等一段日子，你看看是什么结果？

补救的根本途径是巩固价值。

有短期手段，也有长期手段。

最典型的成功案例是黄金。

它其实已经没什么用了，但是流传千年的故事、从小接触的动画、电影、电视剧，
让人们相信了它的高价值。

比特币做得也很不错。

它的主要用途是黑市交易和赌博筹码，其他用处都是假的，噱头。就算它真的蕴含
了什么了不得的技术，那也是技术牛逼，跟比特币有个屁的关系。

所以跟黄金一样，做好宣传，让更多人知道它，形成比特币值钱的共识，就构成了
一定的价值。

这种搞法虽然很不稳妥，我不敢碰，但共识本身就是价值，这点是没问题的。
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要不然，嘴里说着比特币可以抵御通胀，却只有寥寥数人知道这东西的存在，谁会
理它？

再比如北京的房产，肯定贵，但也许只贵了个两三成，顶多贵五成。

那么通过限制交易稳住市场，再一点点贬值货币，几年时间就能把高估的部分消化
掉

股市里，那就是趁着高价时增发股份套取现金，再用现金买入合理价格的资产装入
上市公司体内，股票的估值一下子就低了下来。

当然，从结果来说，这么做的统统都要完蛋。不正经做事的人，他们买入的资产也
都不会是正经做事的资产，几年之后纷纷暴雷，大幅计提资产减值，一年亏掉上市
公司出现以来的全部利润。

所以
最好一开始就远离价格超出价值太远的资产，而不是指望价值得到加强、巩固。
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